
                                                                             Pornic, le 13 Novembre 2023 

 

                                                                                                                        A l’attention de Monsieur Guérin, 

 

                                           

Objet : Aménagement du Port de Pornic de la Noëveillard.                                      

 

 

                                       Bonjour Monsieur, 

 

                     Nous avions déjà suggéré, lors de rendez-vous du 9 Mai 2023 avec Madame Emilie 
Mouden (Sennse) quelques idées qui nous semblaient intéressantes concernant l’aménagement du 
Port de la Noëveillard. 

- Aménagement vivant de cette zone portuaire pour le bienfait des plaisanciers (agence 
bancaire, alimentation, boulangerie, un étal poissonnerie l’été ainsi qu’un magasin 
d’accastillage. 

- Prévoir une liaison maritime entre les trois ports (Noëveillard, vieux port et Gourmalon). 
- Déplacement de la route derrière les restaurants afin de faciliter aux usagers du port l’accès  

à leur bateaux et de permettre aux clients de la restauration d’avoir une vue plus attrayante 
du port de la Noëveillard. 

- Que toutes les nouvelles constructions soient en adéquation avec le style Pornicais (voir 
Capitainerie de Gourmalon).  

    

             Je vous prie de croire, Monsieur à l’assurance de ma considération distinguée. 

 

 

                                                                          Le Président de l’Association des Amis de Gourmalon. 

                                                                        

                                                                                                        Didier Bression          


